

Fecha: 26-02-2025 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general

Título: Gobierno argentino presenta el primero de sus 25 cazas F-16

Pág.: 5 Cm2: 302,6 VPE: \$ 3.974.898 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida



LUIS PETRI, ministro de Defensa de Argentina, presentó el primer F-16.

Compra realizada a Dinamarca en 2024:

## Gobierno argentino presenta el primero de sus 25 cazas F-16

Ministro de Defensa destacó el "poder disuasorio" de las naves.

LA NACIÓN/ARGENTINA/GDA

El ministro de Defensa, Luis Petri, presentó en la VI Brigada Aérea de Tandil el primer caza F-16 que llegó desde Dinamarca a fines de 2024. Se trata de la primera de un total de 25 aeronaves con las que se equiparán a las Fuerzas Armadas, cuya compra representó una inversión de US\$301 millones sin contar el equipamiento militar adquirido a Estados Unidos.

"El primer F-16 ya se encuentra en la Argentina. Gracias a la determinación del Presidente Javier Milei recuperamos la capacidad supersónica", celebró Petri que, desde la cabina del avión, dijo que servirá para "defender la paz y la seguridad". En el acto de la noche del lunes hubo proyección de imágenes de los F-16 y discursos de los altos cargos de la Fuerza Aérea, comandada por el brigadier Gustavo Javier Valverde.

Según indicó Petri, esto posiciona a Argentina entre los 26 países que operan "uno de los mejores aviones del mundo", que además otorgan "poder disuasorio" y refuerzan la soberanía. Asimismo, el ministro expresó que logró concretar "la mayor adquisición aeronáutica militar en más de 40 años".

"Con estos aviones, la Argentina se alinea a los estándares de la OTAN. Nunca más se enfrentará una amenaza sin los medios obligados a defenderse. Esto que tengo a mis espaldas, que estamos presentando y que va a estar acompañado por 24 aviones más,

si se pudiera definir en una palabra sería soberanía; pero, si tuviéramos que elegir otra palabra para definir este momento histórico, sería paz", expresó

paz", expresó Petri. "La paz no se garantiza con buenas intenciones, sino con determinación. De la paz nace la fuerza", completó.

Tras su mensaje, la publicación fue compartida por Milei, un detalle no menor en una semana en la que se vio rodeado de rumores sobre una posible expulsión de Petri del gabinete.

Fabricadas por la compañía estadounidense General Dynamics,

estas aeronaves de combate se encuentran operativas desde 1978 y pasaron por procesos de modernización. Según describe la Fuerza Aérea de EE.UU. en su página web, los F-16 Fighting Falcon ofrecen "un sistema de armas de alto rendimiento y costo relativamente bajo", y están en condiciones de volar a más de 2.500 kilómetros por hora.

Incluidos los sistemas de armas, cada avión está valuado entre US\$ 20 millones y US\$ 27 millones, y se estima que la hora de vuelo insume un cos-

to de US\$ 20.000. Algunas unidades son biplaza, acondicionados para el adiestramiento de los pilotos, y otras son monoplazas.

Se espera que el resto de los aviones llegue en tandas de a seis, entre 2025 y 2028. El F-16 que mostró Petri es un avión "escuela", es decir, que no puede ser utilizado en combate. Estará dedicado a entrenar al personal técnico y a los pilotos.

## ENVÍOS

Se espera que el resto de los F-16 llegue en tandas de a seis, entre 2025 y 2028.